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影视表演专业出身的武

隆妹子舒爱钦说自己很幸运，
在张艺谋来武隆拍 《满城尽
带黄金甲》时，她一不小心居
然在这位大导演手下当了一
个多月的实习生。

舒爱钦有些得意地告诉
记者：“你们当了这么久的娱

乐记者，还没有我了解张艺谋
导演呢。”她说在武隆一个多
月的拍摄日子里，虽然条件非
常的艰苦，可张艺谋并没有因
此而发牢骚，相反，他总是用
很和善的语气跟所有的人交

流，显得很有修养。
当张艺谋实习生具体做些

什么呢？舒爱钦笑称：“就是跑
跑腿的，和副导演一起去找群
众演员，空闲时就学习他们是
如何拍摄这部大片的。”她说：
“一个多月的时间里，我和张
艺谋直接的交流时间很少，不
过，他也问过我以后有什么打

算。当知道我想进入影视圈时，
他送给我的话，我一直记在心
里。他说，‘要在这个圈子里成
气候，至少要挣扎10年，人际
关系太重要’。”
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对于外界猜测 “高强
度的团体缺乏人情味”的
说法，舒爱钦很不赞同，

“《黄金甲》 剧组太专业
了，它的分工非常精细，小
到给演员搬休息坐的凳子
都有专人负责的。人与人之
间充满亲情。”

舒爱钦回忆到，张艺谋
对拍摄的要求非常严格，

“比如蒙面人刺杀蒋太医
那场戏，至少NG了 20多
次才过关。”那有人在拍打

戏时受伤吗？舒爱钦
想了想，肯定地
说：“有，当时一
个武行出身的演

员做空翻时出了
错，头先着了地，
受伤非常严重，剧
组立马派专人把

伤者送往医
院了，由于抢
救及时，那个

武行后来完全康复了，很多人
都去看过他，我觉得剧组很有

人情味，出好作品也是必然
的。”
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除了在 《满城尽带黄金

甲》剧组里当实习生，舒爱钦
也在片中露了一回脸。“武隆
的戏也有宫女出现，而演宫女
的演员不可能由剧组带过来，
都在当地选，于是我就和副导
演一起回重庆，可张艺谋规
定，宫女形象气质必须符合剧

本要求：丰满、漂亮。我们去重
庆美视和一些公司选人，最终
只选中了5个人，而镜头里又
需要6个宫女，于是我就很幸
运地当了一回 《满城尽带黄
金甲》里的宫女。”

她说，那场戏很简单，就

是李曼和他的父亲蒋太医倪
大洪回家的戏，“我们迎上去
给主人问好，然后七手八脚从
马车里给他们把行李搬下来，
戏不多，一共拍了一上午的时
间。”说到激动处，舒爱钦遗憾
地说要是自己没生病，还可以

多演一场。“那场没上到的戏
是，刺客刺杀李曼家人，而他家
里的宫女也先后被杀死。”

说到《满城尽带黄金甲》
给群众演员的报酬，舒爱钦对
记者猜测的30、50、60元一天
的价格大为惊讶，她说：“当他

们通知我领群众演员报酬时，
本来我只演了半天宫女，可居
然领到了600元。”舒爱钦说
自己也没想到群众演员会有
这么高的酬金。 BCDE
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肥肥沈殿霞因病缺席

晚会，不过节目刚开始即
安排肥肥通过电话，为全
体同事打气。肥肥在电话
里中气十足，嘹亮的笑声
依然：“我现在一天比一天
好，听我的声音就知道我
中气十足，不过行动比较

缓慢，所以今晚不能够一
齐庆祝，但我都一样帮你
们打气。”她更祝邵逸夫长
命千岁。

全晚高潮由曾志伟带
领林敏骢、邓梓峰、黎诺懿
以及港男高钧贤等反串演

出 “男色魅影歌舞团”掀
起，特别是志伟扮肥姐，刚
出场即全场爆笑。只见志伟
穿着裙子，露着肩膀，为使
造型更加美艳，他更带头剃
去腋毛，志伟说不怕肥姐会
生气，台庆没有肥姐不像

样，故造型特别为肥姐而
做，但事前并没告诉她。

记者致电肥姐时，欣宜
代接电话说：“妈咪看得好
开心，但笑得太厉害，要上
床休息了。妈咪大赞志伟好
可爱。”
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当晚，记者电话连线到

肥姐，和肥姐有了一次5分
钟的简短通话。肥姐告诉记
者，现在她行动还不方便，
“我现在最难受的是，以前
喜欢吃的很多肉类和高脂
肪的食物都不敢吃了，女儿
也将‘好吃的’全部都藏了

起来。” 让肥姐最感动的

是，在她得病后，她觉得女
儿长大了很多，“她每天都

鼓励我，现在她常常像家长
一样，家里的一切事情都由
她管，我倒是什么都不操心
了。我也觉得家人对我来说
是最重要的，接下来我会离
开香港一段时间，去加拿
大，陪女儿念书，看看我 95

岁的妈妈。现在对于我来
说，家人最重要。”

记者问她会不会退休？
肥姐说她其实也考虑过很
多次。“相信做每一行的
人，都想过不做的那一天，
这次我也想了很多。尤其是
那次我被偷拍，突然觉得这
种生活好累，我想我以后会

把主要的精力都放在生活
和家庭上。”  w ¡¢
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2006年，“超级女声”、
“梦 想 中 国 ”、“我 型 我

SHOW”三档全国选秀节目
可谓进行了一场硝烟弥漫的
荧屏暗战，而随着三大选秀
比赛“王者”次第的决出，一
个让这三者冠军一决高下的
想法也酝酿出台，昨日记者
从湖南经广负责人处得悉，

他们已向这三档节目发出了
“英雄帖”。

昨日湖南经广频道的负
责人启华就向记者透露，他
们正在运作这个“最后的决
战”。启华表示，“超级女
声”、“梦想中国”、“我型

我 SHOW” 这三大选秀比
赛都曾说过自己是“收视冠

军”，还不如真枪实弹地来
一次终极 PK，由广大观众、
听众来评判。启华表示，他
们已向三家节目递上了“英
雄帖”，力邀三大选秀比赛
的冠军元月中旬同台 PK。
而刚刚从央视辞职的黄健

翔也有望出席比赛。
但三家是否有意接招

呢？记者得悉，“梦想中国”、
“我型我 SHOW”两个节目
已基本首肯，但天娱方面昨
日却表示，已看到了方案，但
其保留谨慎的态度。 £¤
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在即将上映的电影《伤
城》中，梁朝伟应该是一个

灵魂人物，他主导了整个故
事的走向。昨天记者通过电
影片方首次采访到梁朝伟，
他除了首次详细回应和刘伟
强闹不合的传闻外，还抖露
了金城武的一些糗事。

7¥¦§¨©

在电影《伤城》拍摄期

间，曾传出梁朝伟与导演刘
伟强不合的消息，因为他不
满自己的戏份少于金城武。
不过，昨天他表示，这可能正
是因为自己和刘伟强太熟的
缘故，才传出这样的消息。
“多少年了，我们很熟络。刘

伟强入行很久了，可以说是
片场大哥大。拍戏时有什么
问题，他都可以马上解决，令
演员十分安心。作为演员，我
很看重这份安全感；而且他
这个人很简单，要和他沟通，
直接表达就可以了 。”

说到此，梁朝伟流露出

对刘伟强的赞赏之意，“他
对镜头的把握很细致。比如
一个镜头下来，刘伟强会与

我切磋，‘刚才你的手，这
样。要再来一次？’我心想：

原来你看到这么多，很敏
感。不只是拿着摄影机拍摄
而已。”
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在《伤城》中，梁朝伟的

戏比金城武少，这也正是传
出他和导演闹不合的原因。
但实际上，他却和金城武的
关系很不错，“我俩曾在《重
庆森林》中演出，但没有对
手戏，基本算不上合作过。从
前我对他的印象是，很有型，

帅，会做戏，有性格。这次合
作之后却发觉，他还很幽默，
很直率、也很自我。他不会心
里不喜欢，嘴上说喜欢。我感
觉与这样人做朋友很好。”

梁朝伟说，“他很有幽
默感我以前不知道，这次拍

戏才感觉到。有时听他说话，
就觉得他很好笑，比如在片
场，人家与他打招呼，问他吃
饭了没有？他答，‘我想吃了
罢？’吃了就吃了，没吃就没
吃？什么是，我想吃了罢？”
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已经连续举办了 11个
年头的江苏新年音乐会年底

将再次奏响。记者昨天获悉，
12月31日，名为“流金年
华”江苏 2007新年音乐会
的交响乐演奏会将在南京人
民大会堂举行，这也是本年
度江苏最高级别最具规模的
交响乐演奏会，中国最高水

平之一的职业交响乐团。中
国交响乐团届时将担纲演
出，指挥则是世界知名的指
挥家李心草。

江苏 2007新年音乐会
由江苏省委宣传部、江苏省
广播电视总台主办，江苏文

艺台和江苏浩扬文化公司承
办，演奏曲目多为世界经典

的交响乐作品。现在初定的
曲目达 11首，如《白毛女》
选曲、冼星海《黄河颂》、德
沃夏克《第九交响曲》、《拉
德斯基进行曲》，《红色娘子
军》 组曲等中外交响乐作
品。和一般音乐会不同的是，

本次新年音乐会在门票上大
做文章，一般票面都印有大
幅印金，以突出音乐会主题，
VIP票观众还可以提前预
定，将自己的名字印刷在专
属的票面上，从而具有特殊
的收藏意义。²®¯ ³±
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12月16日，费玉清个人
演唱会将在南京奥体中心体

育馆举行。记者昨天从主办
方获悉，继 180元～580元
的看台门票预订一空后，
680元、880元、980元的门
票也十分紧俏，1080元的内
场票再次“告急”。一名 70
多岁的美国铁杆歌迷居然打

“飞的”追看费玉清的演唱
会。

这位歌迷今年已经 70
多岁啦，说她是“小哥”的超
级歌迷，一点绝对不为过。主
办方江苏健康电台金色调频
的工作人员昨天告诉记者，

这两位美国歌迷听说费玉清
要在南京举办演唱会，远隔
重洋来订票，其中一位叫做
Mary，年逾 70，早年在台湾
地区生活时，就是费玉清的

粉丝。，移居美国后，她对
“小哥”的喜爱依然不减。小

哥的演唱会，这位超级歌迷
是每场必到，新加坡、马来西
亚、澳大利亚、加拿大、印度
尼西亚、日本以及拉斯维加、
北京、上海、台北……20多
年来，Mary已经“追随”着
“小哥”走遍了数十个国家

和地区的大小城市。
2005年，费玉清在上海

举办演唱会，Mary这位古
稀之年的歌迷不顾身体不
适，坐着轮椅从美国飞到了
上海。这一次，Mary从朋友
那里知道了费玉清要来南京

开演唱会，立刻请国内的朋
友帮忙订票，并且表示不论
价格如何，一定要买最好、最
前排的票。 ´µ¶ §·
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